

# ひまわり



令和6年度 第3号  
 大道小学校便り  
 令和6年6月28日  
 文責 山西 ふじ子

## みんなでつくる

6月13日(木) 3校時に「児童会総会」が開催されました。

まず、各委員会の6年生メンバーから、各委員会のめあて、達成目標、年間の活動計画について説明があり、次にその内容について質問や要望を出し合う時間が設定されていました。

委員会活動は、自分たちの手で、学校生活がもっと楽しくよりよくなるようにするための活動です。全校児童を代表して、自分たちの課題は何か考えたりどんな活動をするのか話し合ったりして、実際の活動につなげていきます。



実際に委員会活動を行うのは4年生以上なので、低学年には難しいかなと思っていましたが、「みんなでつくる」という児童会テーマのとおり、質疑応答の時間になると全学年からたくさんの手が挙がりました。低学年からも頑張っていて意見が言えました。一生懸命に話を聞いて活動に興味をもったり、学校生活を振り返って自分なりの考えをもったりして、主体的に参加した児童が多かったこともよかったです。

委員会発表が、プレゼンテーションによる資料でシンプルに分かりやすくまとめられていたこと、簡潔にはきはきとした発表であったことで、低学年にも理解しやすかったからだと思います。また、日頃の委員会活動が、ちゃんと児童に評価されているのだと思いました。

「大道小学校の輝きはみんなで作るんだ」という児童会の心意気が見えた大変嬉しい時間となりました。



この3つをがんばって、新しい大道小学校をみんなで作っていきましょう。

委員会発表が、プレゼンテーションによる資料でシンプルに分かりやすくまとめられていたこと、簡潔にはきはきとした発表であったことで、低学年にも理解しやすかったからだと思います。また、日頃の委員会活動が、ちゃんと児童に評価されているのだと思いました。



## 地域の眼差し

6月25日(火) 学校運営協議会(教育力向上協議会)を開催しました。各学級の授業参観の後、学校経営について懇談をさせていただきました。

学校からは、児童や先生方の日頃の頑張りをお知らせするとともに、今年度の取組の方向についてご説明しました。委員の皆さんからは、授業参観の様子や日頃接していらっしゃる児童の様子から感じたこととお話いただきました。日頃から児童を見守り、ご協力いただいている地域のみなさんですので、学校外での児童の姿も教えていただき、有意義な時間となりました。

課題も含めて、温かい眼差しで見守っていただいていることをありがたく思いました。いただいたご意見は、児童や教職員へも伝えて、今後の励みにしたいと思います。(以下ご意見より)

- 学校の教育環境が整っていて、子ども達の学習成果や落ち着いた生活につながっている。
- あいさつは頑張っている。地域でもよくあいさつをしてくれる。にこにこしている。



- 入学から3ヶ月の1年生の成長、小学校6年間の成長には驚かされる。保育園児の姿から立派になっている。
- 登校班長さんが素晴らしい。低学年のお世話が出来る。
- 先生の指示に従って話し合い活動ができていてすごい。
- 中学校に向けて、先生方の手が離れても自分で学んでいける力や家庭学習習慣をしっかり身につけさせてほしい。
- 学童に来た時も、学年に関係なく仲が良いが、反面呼び捨てや言葉遣いに課題が見られる。